

## SUMMARY

# ASUHAN KEPERAWATAN PASIEN DENGAN CHRONIC KIDNEY DISEASE(CKD) DI RUANG PERAWATAN UMUM LANTAI 4 RSPAD DITKESAD GATOT SOEBROTO JAKARTA

Created by IMELDA THAROB

**Subject** : CKD, PERAWATAN UMUM  
**Subject Alt** : CKD, GENERAL MAINTENANCE  
**Keyword** : pasien CKD; inovasi asuhan keperawatan

### Description :

Latar Belakang:CKD adalah suatu keadaan terjadinya kerusakan ginjalatau laju filtrasi glomerulus (LFG) < 60 mL/menit dalam waktu 3 bulan atau lebih. Berbagai manifestasi klinis dapat dialami oleh pasien CKD akibat peningkatan kadar urea di dalam darah, salah satunya adalah kerusakan integritas kulit. Dibutuhkan peran perawat sebagai pemberi pelayanan kesehatan, pendidik, pemberi asuhan keperawatan, pembaharu yangkhususnya adalah sebagai pemberi asuhan keperawatan untuk mengatasi masalah keperawatan yang terjadi pada pasien CKD. Tujuan: Tujuan studi kasus ini adalah untuk mengidentifikasi asuhan keperawatan pada masing-masing pasien dengan penyakit CKD di ruang PerawatanUmumLantai4 RSPAD Gatot Soebroto Jakarta Pusat Tahun 2015. Metode Penelitian:Dalam penulisan laporan akhir studi kasus ini penulis menggunakan metode deskriptif (dengan pendekatan proses keperawatan) dan metode kepustakaan (dengan telusur literatur). Hasil Penelitian:Karakteristik pasien yang menjadi responden studi kasus penyakit CKD rata-rata berusia 56-65tahun. Mayoritas klasifikasi klien Chronic Kidney Diesase pada stadium V dan sudah menjalani program hemodialisa.Didapatkan masalah keperawatan pada klien CKD adalah kelebihan volume cairan, perubahan pola napas, ketidakseimbangan nutrisi kurang dari kebutuhan tubuh, ketidakefektifan perfusi jaringan perifer, intoleransi aktivitas, kerusakan integritas kulit.Dari hasilstudikasus yang penulistemukanadalahPasien Chronic Kidney Disease (CKD) yang menjalani terapi hemodialisisumumnya mengeluh haus dan mulut kering. Keadaan mulut kering dan rasa haus krena sekresi saliva yang berkurang diperkirakan terjadi pada 70-90% pasien hemodialisis. Mengunyah permen karet merupakan salah satu penatalaksanaan yang dapat diberikan kepada pasien hemodialisis yang merasakan haus. Hasil penelitian menunjukkan bahwa ada pengaruh mengunyah permen karet xylitol terhadap perubahan rasa haus pada klienChronic Kidney Disease (CKD). Kesimpulan:Disarankan kepada RSPAD GatotSoebroto untuk membuat SOP dalam penggunaan retriksi cairan dengan cara mengunyah permen karet xylitol pada pasien dengan hemodialisa.

**Date Create** : 23/11/2015  
**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-201435076  
**Collection** : 201435076  
**Source** : Undergraduate Theses of Nursing  
**Relation Collection** Fakultas Ilmu Kesehatan  
**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : @2015 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor